

PUENTES

Ubicada en el Polígono de San Cristóbal de Valladolid, calle Oro 38, en una nave flanqueada por un rótulo de colores, la ONG AMIGOS DE GAMBIA ayuda desde hace 8 años a Gambia, realizando una importante labor humanitaria, que encontramos estos días embalando columpios que les acaba de donar una guardería de Tudela de Duero recientemente cerrada.

Queriendo ampliar dicha labor y extender la ayuda a otros países africanos y de otros continentes deciden fundar una nueva ONG, **PUENTES**, funcionando desde el 23 de febrero de 2021.

Su significado, **Personas Unidas Emprendedoras Tendiendo Solidaridad**.

Estamos ante una central logística de ayuda humanitaria internacional cuyo cometido no es otro que el de ayudar a los que ayudan.

Viajan a Angola, Burkina Faso, Cabo Verde, Gambia, Guinea Bissau, Madagascar, Mali, Mozambique, Senegal y al pueblo saharauí; envían ayuda humanitaria a Ucrania y colaboran con Médicos del Mundo en Cuba con todo lo que recogen de empresas y personas que lo donan de manera altruísta repartiéndolo en estos lugares. Recogen, preparan y dan una segunda oportunidad a todo tipo de material en buen uso cuyos propietarios ya no usan (ropa, calzado, material educativo, productos de limpieza e higiene, libros, máquinas).



Colaboran en diferentes proyectos, construcción de escuelas y hospitales compartiendo tareas con otras ONGs, organizaciones religiosas y particulares que ayudan a los más desfavorecidos desarrollando una encomiable labor humanitaria.



Su personal es voluntario en su totalidad y están patrocinados por empresas y particulares.

Su presidente, Roberto Vega García, es a su vez director de Aspaym, organización que se encarga profesionalmente de atender a personas con discapacidad, ofreciendo servicios multidisciplinares, integrales y personalizados, para ayudarles a desarrollar su proyecto de vida,

mediante el empoderamiento, y la defensa de igualdad de oportunidades, así como de una sociedad más inclusiva.

@ ayudahumanitaria@puentes.org